JR総連通信

2024年10月28日 №1782

全日本鉄道労働組合総連合会(JR総連) http://www.jr-souren.com



JR総連は10月24日に、「沖縄の怒りを我がものに!玉城デニー知事とともに考える10・24平和集会」を9条連との共催で開催しました。会場には330人を超える仲間と、全国のリモート会場からも多くの仲間が結集し、憲法9条を守り、沖縄を再び「捨て石」にさせない反戦・平和のたたかいを、一人ひとりが堂々と推し進めていくことを意思統一しました。

現在、ロシア・ウクライナ戦争をはじめ、中東における戦争など戦禍が拡大しています。日本においては、沖縄本島、与那国島、石垣島、宮古島にミサイルを配備されるなど「新たな戦前」の現実味が出て、沖縄県民は、"また「捨て石」にされるのではないか"という強い怒りの声が噴出しています。



JR総連は、軍事要塞化が進んでいる沖縄を再び「捨て石」

にさせないために、沖縄との連帯を強めるため、玉城デニー知事お招きし、ご講演をいただきました。そして、「命どう宝」を合言葉に、玉城デニー知事とともに平和のためにたたかっていくことを全体で確認し、成功裡に平和集会を終了しました。

憲法9条を世界へ未来へ発信し
広範な平和運動のうねりをつくり上げていこう!